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Stadtratssitzung 12.10.2009 
 
 
 
Persönliche Erklärung von Stadtrat Burkhard Lischka  
(Fraktion SPD-Tierschutzpartei-future!) 

 
 

Zu TOP 6.20 „Verbesserung der Verkehrssituation während des Baus der 
Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee: 
 
 
Wenn ein Antrag erstmalig in den Stadtrat eingebracht wird, muss es möglich sein, einen 
Änderungsantrag hierzu bereits in der Stadtratssitzung zu stellen, damit dieser 
Änderungsantrag nicht nur in die weitere Ausschussberatung einbezogen, sondern auch im 
Rahmen einer Stellungnahme der Verwaltung mit berücksichtigt wird. 
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